



Le mardi 07/12/2021

## Communiqué aux salariés Nantais

### Négociation de l'accord d'accompagnement sur le site d'Orange Estuaire

Au terme de 6 séances de négociation infructueuses et face à l'intransigeance de la direction, les organisations syndicales ont décidé de quitter la séance du 7 décembre pour les principales raisons suivantes :

- Refus d'intégrer dans le périmètre de l'accord l'ensemble des salariés (filiales, congés parentaux, ...) concernés par les déménagements,
- L'outil et le mode de calcul de l'aggravation du temps de transport ne tiennent pas compte de la réalité du trafic Nantais. Les limites de l'outil proposé « Voyageur » ont été démontrées sur le site de Bridge où une centaine de réclamations ont été déposés par les salariés,
- Les primes proposées sont insuffisantes et excluent un trop grand nombre de salariés,
- Les utilisateurs de modes de transports doux (cyclistes, piétons, transports en commun, ...) sont les grands oubliés de l'Entreprise dans ce projet d'accord (à contrecourant de la politique RSE affichée par Orange).

Les négociateurs ont demandé à la direction de revenir à la table des négociations avec une proposition intégrant vos revendications ci-dessus.

Soyez assurés du total engagement de vos représentants qui ne manqueront pas de vous tenir informés des avancées.